

Jahresbericht 2019

Ich möchte mich bei allen Veranstaltern und Vereinsvorständen für die Durchführung sämtlicher Rennen bedanken. Es waren 2019 / 10 Radrennen im Bezirk Schwaben. Vom Auftaktrennen der Radsaison in Zusmarshausen bis zum letzten Rennen in Mindelheim. Es waren alle Radrennen sehr gut organisiert.

Sponsor der Allgäu Rennserie war die Firma Radcenter Herbert Heiss aus Mindelheim und die Firma Mavic.

Es ist die größte Radrennserie im Süddeutschen Raum.

Diese Rennserie wurde 2019 zum 35 mal in Folge ausgetragen. Es waren bisher 313 Elite Rennen,

Ein Dank auch für alle Kampfrichter des Bezirks Schwaben für ihren Einsatz.

Sieger in den Klassen beim **Mavic-Heiss Cup 2019** wurden.

Elite-Männer: Fabian Danner / Team Erdgas Schwaben

Amateure: Henri Uhlig / RSC Kehlheim

Junioren: Eger Philipp / E-Racers Top Level Augsburg

Jugend: Rybicki Mikolay / E-Racers Top Level Augsburg

Schüler U 15: Bellinger Justus / RSC Biberach

Schüler U 15 /w: Geiser Hanna / RSC Biberach

Schüler U 13: Wollenberg Nico / E-Racers Top Level Augsburg

Schüler U 13 / w: Hoffmann Antonia / TSG Leutkirch

Schüler U 11: Rücker Paul / Schwalbe München

Schüler U 11 / w: Schlechinger Mia / RSC Biberach

Erfolge: Schwäbischer Fahrer bei Bayerischen Meisterschaften:

Kriterium Meisterschaft in Ansbach

3.Platz U 13	Yazidi Omar	RSG Augsburg
1.Platz U 17	Schrag Daniel	Radteam Aichach 2000
3.Platz U 19 m	Hendler Samuel	e-Racers Top Level Augsburg
1.Platz Elite	Schlichenmaier Tim	RSC Kempten
3.Platz Elite	Erler Tobias	RSC Kempten
3.Platz Masters	Tantz Thomas	RSC Kempten

Straße in Karbach

1.Platz Schüler U 13	Wollenberg Nico	e-Racers Top Level Augsburg
3.Platz Schüler U 15 w.	Schrag Emily	Radteam Aichach 2000
1.Platz Jugend U17 w.	Baacke Liv Kaja	RSG Augsburg
1.Platz Elite	Schmiege Christopher	RSC Kempten
2.Platz Elite	Schmeiser Jonas	RSC Kempten

Zeitfahren in Zeilitzheim

1.Platz U 13	Gloning Paula	e- Racers Top Level Augsburg
--------------	---------------	------------------------------

1. Platz U 13	Wollenberg Nico	e- Racers Top Level Augsburg
1. Platz U 17	Schrag Daniel	Radteam Aichach 2000
1. Platz Elite	Erler Tobias	RSC Kempten
3. Platz Elite	Schmeiser Jonas	RSC Kempten

Querfeldein:

Bayerische Meisterschaft in Jachenau

2. Platz U 13 w.	Gloning Paula	e-Racers Top Level Augsburg
1. Platz U 13	Wollenberg Nico	e-Racers Top Level Augsburg
2. Platz U 15	Gloning Markus	e-Racers Top Level Augsburg
2. Platz U 17	Gloning Thomas	e-Racers Top Level Augsburg
3. Platz U 17	Rybicki Mikolay	e-Racers Top Level Augsburg
2. Platz Elite	Kiesel Lysander	SSV Wildpoldsried
3. Platz Elite	Wollenberg Tim	e-Racers Top Level Augsburg

Bei der Deutschen Querfeldeinmeisterschaft in Kleinmachnow holten

1. Platz U 17: Krüger Benjamin / TSV Niederwangen

Lisa Brennauer aus Durach und Marco Brenner aus Augsburg waren bei der WM in Yorkshire / England.

Marco Brenner holte sich im Zeitfahren den 3. Platz. !!!!!!!!

Schwäbische Fahrer sind auch in der BDR–Rangliste gut vertreten.
BDR Punkte gibt es für Radrennen ab folgenden Distanzen: Männer und Amateure.
Masters, Frauen ab 40 km, Junioren ab 45 km, Jugend und Juniorinnen ab 30 km.
Ich bitte daher Veranstalter dies bei ihren Rennen 2020 zu beachten:

Ich bedanke mich bei allen Vereinen, Trainer und Betreuer aus Schwaben für ihre tolle Arbeit im Nachwuchsbereich.

Besonders Jugendleiter Christian Brenner.

Und an Gerhard Ertl / E-Racers Top Level Augsburg der in Bezirk die beste Nachwuchsarbeit macht im Radrennsport bzw. Cyclo-Cross Sport.

Georg Zimmermann war Nachwuchssportler bei E-Racers Top Level Augsburg und wird 2020 Profi beim Team CCC.

Brenner Marco kommt auch von der guten Nachwuchsarbeit vom E-Racers Top Level Augsburg.

Falls ich einen Seniorenfahrer vergessen habe, teilt mir bitte eure Erfolge bei Senioren Welt –Europameisterschaften mit.

Möchte noch gerne die Sportler, Eltern und Betreuer bitten, dass sie etwas für die Umwelt und für die Veranstalter machen sollten.

Bitte nichts in die Wiesen schmeißen und den Parkplatz so zu verlassen wie sie angekommen sind. Die Landwirte und Veranstalter danken es ihnen.

Auch dürfen Lizenzfahrer nicht bei Hobbyrennen starten und die Elite Fahrer nur bei Jedermann Rennen, wenn es in der Ausschreibung steht.

Klaus Görig- Straßenfachwart.